

Beginn einer neuen Partnerschaft – E.DIS AG engagiert sich als weiterer Sponsor für die Abteilung Volleyball der SG Einheit Zepernick!



Wir stehen zwar kurz vor dem Ende dieser so erfolgreichen Saison 2018/2019. Jedoch freuen wir uns, gleichzeitig auch den Beginn einer neuen Partnerschaft mit der E.DIS AG als weiteren Sponsor für unsere Abteilung mitteilen zu können.

Die E.DIS AG unterstützt uns zunächst als Hauptsponsor der bevorstehenden Nordostdeutschen Meisterschaft U16w, bei der wir uns unseren Gästen aus der Region und den benachbarten Bundesländern erstmalig gemeinsam präsentieren.

Aber dies ist nur der Auftakt. Auch darüber hinaus wird sich die E.DIS AG durch finanzielle Unterstützung engagieren und uns so dabei helfen, den zuletzt eingeschlagenen Weg auch künftig erfolgreich weiter zu gehen und die Entwicklung unserer gesamten Abteilung sowohl im Jugend- als auch im Erwachsenenbereich nachhaltig zu sichern.

Die E.DIS AG ist ein öffentliches Versorgungsunternehmen mit Sitz im brandenburgischen Fürstenwalde/Spree. Kerngeschäft ist der Betrieb regionaler und kommunaler Strom- und Gasnetze in einem rund 36.000 Quadratkilometer großen Gebiet von der Ostseeküste bis zum Spreewald. Außerdem bietet die E.DIS-Gruppe Dienstleistungen u.a. in den Bereichen Straßenbeleuchtung, Datenverarbeitung, Wärmeversorgung, Erneuerbare Energien, Breitbandversorgung und Telekommunikation an.

Wir freuen uns mit der E.DIS AG einen Partner gefunden zu haben, der sich sowohl mit unseren sportlichen Zielen als auch mit unseren gemeinschaftlichen Werten identifiziert und dazu bekennt.

Wir freuen uns auf eine erfolgreiche gemeinsame Zusammenarbeit!